



Regionaljournal Steiermark



## Fun 4 Piraten Kids

### Eine sportliche Ferienwoche in St. Margarethen mit Captain Goldbart und Captain Braunauge.

Eine Woche richtig Kind sein, Sport zu treiben, auf Entdeckungsreise zu gehen und knifflige Rätsel lösen. Gemeinsam unternahmen die 15 jungen Piraten mit ihren Kapitäninnen Evelyn und Romina viele Reisen. Die Kinder aus St. Margarethen bewiesen eine Woche lang absoluten Ehrgeiz, Mut, Ausdauer, und vor allem mit Teamgeist sowie Zusammenhalt. So standen neben einem lehrreichen Besuch eines schönen Bauernhofes auch jede Menge Quizspiele am Programm. Mit einer Schnitzeljagd mussten die Kinder den Weg durch die Auenlandschaft über die Schwimmbrücke bis zum Zechner Badeteich erst erforschen. Mit einer Schatzkarte bewaffnet stachen die jungen Piraten dann mit dem Tretboot in See. Mit klingenden Namen wie Captain Grünauge, Captain Krimskrams oder Captain Tzatziki begeisterten die Kinder die zahlreich erschienen Eltern bei einer Abschlussvorführung im Turnsaal. Mit einer Tanzeinlage zur Musik von Fluch der Karibik beeindruckten die Kinder ihre Eltern mit Perfektion und viel Spaß. Zum Abschluss wurde eine sehr sportliche Aufnahmsprüfung in den Kapitänsstand absolviert. Natürlich gab es dafür eine schöne Urkunde als Andenken an eine Piratenwoche. Der kreative Geist der acht bis zwölfjährigen Kinder wurde beim Basteln zu den Piraten Kostümen gefordert.

Die beiden Sportwissenschaft Studentinnen Evelyn Gstattmann und Romina Steiner setzten eine großartige Idee von der St. Margaretherner Gemeinderätin Ulla Lienzer absolut kindgerecht und erlebnisreich um. Eine Woche die förmlich nach einer Wiederholung im nächsten Sommer schreit.

